

Pressemitteilung

vom 14. Juni 2024



Kooperation zwischen der OGS Westheim und dem Westheimer ORGΔ-TEAM HIRSCH_22 stärkt Umweltbildung und gesunde Ernährung

Westheim: Die **Offene Ganztagschule (OGS)** der Westheimer **Egge-Diemel-Schule** und das Westheimer ORGΔ-TEAM HIRSCH_22 haben am 12. Juni 2024 eine langfristige und nachhaltige Zusammenarbeit beschlossen. Ziel dieser Kooperationsvereinbarung ist es, u.a. das Schulgarten-Projekt der OGS Westheim zu fördern, das sich auf Umweltbildung und gesunde Ernährung konzentriert.



Das Schulgarten-Projekt bietet den Kindern die Möglichkeit, durch praktische Erfahrungen die natürlichen Lebenszyklen von Pflanzen und Böden zu beobachten und ein Verständnis für ökologische Zusammenhänge zu entwickeln. Die Kinder lernen dabei, Verantwortung für ihr Handeln und ihren Umgang mit der Natur zu übernehmen, indem sie selbst Gemüse, Kräuter und Obst anbauen, ernten und verarbeiten.

Ein weiterer Schwerpunkt des Schulgarten-Projekts liegt auf gesunder Ernährung. Die Kinder sollen frühzeitig die Grundlagen gesunder Ernährungsgewohnheiten kennenlernen. Der Schulgarten dient dabei als wichtiger Lernort, an dem die Kinder aktiv mitwirken und ihre Sinne einsetzen können.



Das Westheimer ORGΔ-TEAM HIRSCH_22 unterstützt die OGS Westheim hierbei tatkräftig. In enger Abstimmung mit der OGS-Leitung Frau Andrea Stolpmann wird das Team bei der Organisation und Gestaltung themenbezogener Projekte und Einzelaktivitäten beratend zur Seite stehen. Zudem stellt das ORGΔ-TEAM HIRSCH_22 Materialien und Sachmittel wie Pflanzen und Geräte zur Verfügung und unterstützt die Erzieherinnen und Erzieher nicht nur bei der Planung, sondern auch tatkräftig im Rahmen der konkreten Umsetzung.

Mit dieser Kooperationsvereinbarung wird die bereits erfolgreich praktizierte Zusammenarbeit offiziell und dauerhaft fortgeführt. Beide Partner sind überzeugt, dass durch diese Zusammenarbeit ein wertvoller Beitrag zur nachhaltigen Bildung und zur Förderung gesunder Lebensgewohnheiten an der Westheimer Egge-Diemel-Schule geleistet wird.



Stellungnahmen zur Kooperation

Frau Andrea Stolpmann, Leiterin der OGS Westheim, freut sich über die Partnerschaft:

„Diese Kooperation ist ein bedeutender Schritt für unsere OGS. Mit der Unterstützung des ORGΔ-TEAM HIRSCH_22 können wir unsere Projekte zur Umweltbildung und gesunden Ernährung ausbauen und den Kindern so wertvolle praktische Erfahrungen ermöglichen.“

Auch Frau Sandra Hillebrand, Mitglied des ORGΔ-TEAM HIRSCH_22, äußert sich entsprechend: „Wir sind stolz darauf, die OGS Westheim in ihrem Engagement für nachhaltige Bildung zu unterstützen. Gemeinsam können wir den Kindern ein Bewusstsein für die Umwelt und eine gesunde Lebensweise vermitteln.“